

# Vecinos denuncian abandono en La Tirana por acumulación de basura tras festividad

**Usuarios de redes sociales han viralizado imágenes que muestran calles del poblado aún cubiertas de desechos, acusando falta de gestión municipal tras el evento religioso. Hasta el cierre de esta nota, no hubo respuesta oficial por parte de las autoridades.**

A más de una semana de finalizada la tradicional fiesta de La Tirana, pobladores y visitantes han denunciado, a través de diversas plataformas digitales, el estado de abandono en que se encuentra el poblado, especialmente por la acumulación de basura en calles y espacios públicos.

Las imágenes, compartidas masivamente en redes sociales, muestran bolsas de desechos sin recoger, restos de materiales, residuos orgánicos y desperdicios sanitarios que, según los denunciantes, no han sido retirados por el municipio ni por empresas contratadas para la limpieza post-evento.

“El pueblo sigue lleno de basura. Nadie ha venido a recogerla. Parece que solo importamos durante la fiesta”, escribió una usuaria en Instagram, acompañada de una fotografía que muestra el entorno de la plaza principal con residuos esparcidos.

## RECLAMOS POR ABANDONO

Los reclamos apuntan directamente a la falta de planificación de las autoridades para gestionar el retiro de basura tras un evento que congrega a miles de personas y genera una alta producción de residuos.

“Esto es insalubre, es una



falta de respeto a la comunidad. Todos colaboramos para recibir a los peregrinos, pero después quedamos solos con el desastre”, señaló otro

residente en una publicación que ha sido compartida decenas de veces.

Los vecinos también advirtieron sobre el riesgo de focos de

insalubridad, especialmente considerando las altas temperaturas que se registran en la zona durante esta época del año.

Diario Longino intentó

contactar a representantes del municipio correspondiente para conocer su versión y saber si existen planes concretos de limpieza o coordinación con servicios de recolección de residuos. Sin embargo, hasta el cierre de esta edición, no fue posible obtener una respuesta oficial.

La situación ha generado preocupación entre los habitantes del poblado y las agrupaciones locales, quienes esperan que en los próximos días se inicie un operativo de limpieza urgente para evitar mayores consecuencias sanitarias y ambientales.

